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INDICAÇÃO N.º$46/2020 
Mariana, 26 de agosto de 2020. 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIAN, 
Exmo. Sr. 0 - 
Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro PÍOÍUCOIG[ÍO $0hn -—-á—á—b 
D.D. Presidente da Câmara Municipal de Mariana EM _ª.'í/ ES IZOZQ( JBi2D, 

Dileto Plenário, ma ee 

O Vereador Ronaldo Bento que esta subscreve, requer que após tramitação regimental, 

seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte Indicação: 

VERIFICAR A POSSIBILIDADE DE RETORNO DO TRANSPORTE PÚBLICO 
QUE ATENDE A LINHA DO BAIRRO SANTO ANTÔNIO., 

Justificativa: A ação se faz pertinente, visto que a retirada da linha do bairro Santo Antônio 

está afetando a vida dos moradores do bairro. À justificativa da operadora de concessão de 

transporte público alega que não há demanda de passageiros, ainda assim os usuários da linha 

não podem ser penalizados sendo o único meio de transporte que os mesmos têm para tratar 

questões do dia-a-dia, 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

U 
RONALDO BENTO 

Vereador 

Saudações Legislativas. 
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